

Abgefahren! Zwischen Rausch und Regeln



ABSTRACT

Motive junger Fahrer:innen, während und nach dem absoluten Alkoholverbot abstinent zu fahren

Dr. Tina Gehlert, GDV – Gesamtverband der Deutschen Versicherungswirtschaft e.V.

i-Stock. Farhoni

Was motiviert junge Fahrende sich an das absolute Alkoholverbot zu halten?

Wie verändert sich das Verhalten danach und was trägt dazu bei, weiter nüchtern zu fahren?

Diesen Fragen ist die Unfallforschung der Versicherer (UDV) in einem aktuellen Forschungsprojekt nachgegangen. Dafür wurden mehr als 1.200 junge Erwachsene online befragt, die regelmäßig Auto fahren und mindestens gelegentlich Alkohol trinken.

Ziel ist es, junge Fahrende beim Verzicht auf Alkohol zu unterstützen.